

Ein Platz zu Ehren des Opus Dei- Gründers in Santa Ana (San Salvador)

23.12.2008

Die dort aufgestellte Büste des heiligen Josefmaria soll zur Verehrung dieses Heiligen des 20. Jahrhunderts anregen und jetzige und zukünftige Generationen einladen, Gott im Alltag, in der Arbeit, in der Familie und als verantwortlicher Staatsbürger zu finden und andere zu ihm zu führen

– wie es der Gründer des Opus Dei gelehrt hat.

Die Initiatoren der Errichtung dieses Ehrendenkmales wollten außerdem ein materielles Zeichen der Dankbarkeit setzen für materielle und geistliche Gnadenerweise, die viele Menschen auf seine Fürsprache hin erhalten haben.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/ein-platz-zu-ehren-des-opus-dei-
grunders-in-santa-ana-san-salvador/](https://opusdei.org/de-at/article/ein-platz-zu-ehren-des-opus-dei-grunders-in-santa-ana-san-salvador/)
(22.02.2026)